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SALUDO DE NUESTRO PÁRROCO

El mes de Octubre se termina en esta semana. El mes de noviembre
nos recibe con su primer día de fiesta dedicado a todos los santos. La
liturgia católica ha dedicado esta Fiesta especial a hacer presentes en
nuestra memoria a todas aquellas personas que, superando la
debilidad y las tentaciones, fueron dóciles a la acción del Espíritu
Santo y ahora comparten la gloria de Cristo. El día 1 de noviembre
recordamos, pues, que los santos son todas aquellas hijas e hijos de
Dios que vivieron la fe, la esperanza y la caridad siguiendo el
ejemplo de Jesús, y que practicaron en modo eminente las
Bienaventuranzas descritas en el Sermón de la Montaña. (Mt 5,
1-12). En este día, el Pueblo de Dios se alegra por el triunfo de todos
sus hermanos y hermanas que han trabajado, no sin fatiga, y a veces pagando con el
precio de la vida, por la construcción del Reino de Dios, es decir, por la edificación de una
nueva civilización donde reinen la justicia, la verdad, la fraternidad y la libertad de los hijos
de Dios en la concordia y la paz.

Al día siguiente, 2 de noviembre, tenemos un recuerdo agradecido a Dios por todas las
personas con las que hemos compartido la vida y ya están gozando de la presencia de
Dios. El recuerdo a nuestros difuntos en la eucaristía es acción de gracias por lo que han
significado en nuestras vidas.

Que el Señor os bendiga y vivamos todos un buen mes de noviembre.

Un saludo.
Francisco José Pérez Camacho, SDB.
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“Tú y yo iremos a medias”

Rúa fue el primer alumno de Don Bosco
que, ordenado de sacerdote, se quedó a
colaborar en su obra. Fue también el
primer director de colegio salesiano y el
hombre de confianza que le acompañó
durante 37 años en todas sus empresas
apostólicas. En él depositaba San Juan
Bosco toda su confianza y era en todo
como su mano derecha.

Del beato Miguel Rúa hizo San Juan Bosco el siguiente elogio: "Si Dios me dijera: hazme la
lista de las mejores cualidades que desea para sus religiosos, yo no sé qué cualidades me
atrevería a decir que ya no las tenga el Padre Miguel Rúa".

“Es de bien nacidos el ser agradecidos”
Agradecemos a todos los fieles su colaboración y
aportación en la colecta del DOMUND. Esta cantidad ha
sido ingresada íntegramente en la cuenta de las Obras
Misionales Pontificias para sufragar las múltiples
necesidades de los misioneros. Muchas Gracias .

TOTAL colectas del DOMUND: 1.127 €

CONTÁCTANOS
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@psjbtriana
954 33 22 00 parroquia.sevillatri@salesianos.edu

ESCUELA DE LA PALABRA

LECTURAS DEL DOMINGO 30º DEL TIEMPO ORDINARIO – CICLO A
Lectura del libro del Éxodo (22,20-26):

Así dice el Señor: «No oprimirás ni vejarás al forastero, porque forasteros fuisteis vosotros en Egipto. No explotarás a
viudas ni a huérfanos, porque, si los explotas y ellos gritan a mí, yo los escucharé. Se encenderá mi ira y os haré morir
a espada, dejando a vuestras mujeres viudas y a vuestros hijos huérfanos. Si prestas dinero a uno de mi pueblo, a un
pobre que habita contigo, no serás con él un usurero, cargándole intereses. Si tomas en prenda el manto de tu
prójimo, se lo devolverás antes de ponerse el sol, porque no tiene otro vestido para cubrir su cuerpo, ¿y dónde, si no,
se va a acostar? Si grita a mí, yo lo escucharé, porque yo soy compasivo.»

Sal 17

R/. Yo te amo, Señor; tú eres mi fortaleza

Yo te amo, Señor;
tú eres mi fortaleza;
Señor, mi roca,
mi alcázar, mi libertador. R/.

Dios mío, peña mía, refugio mío, escudo mío,
mi fuerza salvadora, mi baluarte.
Invoco al Señor de mi alabanza
y quedo libre de mis enemigos. R/.

Viva el Señor, bendita sea mi Roca,
sea ensalzado mi Dios y Salvador.
Tú diste gran victoria a tu rey,
tuviste misericordia de tu Ungido. R/.

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los
Tesalonicenses (1,5c-10):

Sabéis cuál fue nuestra actuación entre vosotros para vuestro bien. Y
vosotros seguisteis nuestro ejemplo y el del Señor, acogiendo la palabra
entre tanta lucha con la alegría del Espíritu Santo. Así llegasteis a ser un
modelo para todos los creyentes de Macedonia y de Acaya. Desde vuestra
Iglesia, la palabra del Señor ha resonado no sólo en Macedonia y en Acaya,
sino en todas partes. Vuestra fe en Dios había corrido de boca en boca, de
modo que nosotros no teníamos necesidad de explicar nada, ya que ellos
mismos cuentan los detalles de la acogida que nos hicisteis: cómo,
abandonando los ídolos, os volvisteis a Dios, para servir al Dios vivo y
verdadero, y vivir aguardando la vuelta de su Hijo Jesús desde el cielo, a
quien ha resucitado de entre los muertos y que nos libra del castigo futuro.

Lectura del santo evangelio según san Mateo (22,34-40):

En aquel tiempo, los fariseos, al oír que Jesús había hecho callar a los
saduceos, formaron grupo, y uno de ellos, que era experto en la Ley, le
preguntó para ponerlo a prueba: «Maestro, ¿cuál es el mandamiento
principal de la Ley?»
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Él le dijo: «"Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma, con todo tu ser." Este mandamiento es el
principal y primero. El segundo es semejante a él: "Amarás a tu prójimo como a ti mismo." Estos dos mandamientos
sostienen la Ley entera y los profetas.»

COMENTARIO A LAS LECTURAS

El centro de la Revelación de Jesús es: “Dios es Amor” La revelación de Dios «ABBÄ» es la gran novedad que
introduce Jesús en la religión. La aceptación de Dios como “Padre” lleno de cariño paternal, es la diferenciación
íntima del que ha entrado en el Reino. Ya nada va a ser igual: ni sus motivos para actuar, ni su oración… Se
acabó la religión del miedo y queda inaugurada para siempre la religión de la ternura. Es cierto que el precepto
del amor a Dios y el amor al prójimo está presente ya en el Antiguo Testamento, pero Jesús lo impregna de
novedad al darle unas notas propias y peculiares que hay que tener muy presentes.

1.– Jesús jerarquiza los mandamientos y preceptos. No resultaba fácil para una persona piadosa que
buscaba ser fiel a la Ley, establecer una jerarquía entre los 613 preceptos importantes -248 positivos (tantos
como los huesos del cuerpo, tal y como entonces se creía) y 365 prohibiciones- que se habían llegado a
recopilar. La pregunta no era tan sencilla como nos puede parecer a nosotros hoy, porque la mayoría de los
juristas consideraba que todos los mandamientos tenían la misma importancia y obligatoriedad. Jesús no quiere
que llevemos cargas inútiles encima de los hombros. Demás nos pesa ya la vida. Y reduce todo al amor. Jesús
está convencido de que es lo único que puede salvar el mundo. Al mundo no lo van a salvar ni los sabios, ni los
filósofos, ni los políticos, ni los banqueros…Lo único que nos puede salvar es el amor. La solución, según Jesús,
es meter amor, como una levadura, en la masa y hacerla fermentar… Por eso el gran San Agustín dirá: ¡Ama y
haz lo que quieras! Y continúa: “Si trabajas trabajarás con amor; si descansas descansarás con amor; si hablas
hablarás con amor y si callas, callarás con amor; si corriges corregirás con amor. Sólo el que ama puede corregir.
Sea el amor la raíz de tu vida y todo lo que hagas estará bien”. Por otra parte, cuando cumplimos unas leyes sin
amor, en realidad no las cumplimos.

2.– Jesús unifica dos mandamientos que andaban sueltos. Estos dos mandamientos eran conocidos entre
los judíos. El primero: “amarás a Dios con todo el corazón, con toda el alma y con todo tu ser” es el famoso
SEMÁ que pronuncia el judío al levantarse (Dt. 6,4-6). Y el otro “amarás a tu prójimo como a ti mismo” está en el
Libro del Levítico (Lev. 19,18). ¿Dónde está la originalidad de Jesús? En que antes de Cristo estos
mandamientos andaban sueltos… En libros distintos, y sin conexión entre sí. Por eso un judío piadoso podía
rezar el Semá, ir al Templo a orar etc… y después, como dice la primera lectura, “oprimir al forastero, explotar a
viudas y huérfanos…, prestar dinero con usura… y hasta quitarle al pobre el manto que le sirve para dormir en la
noche.. (Ex. 22,20-26) Jesús nos dice que no se puede hacerle trampas a Dios. Que hay que guardar los dos
mandamientos conjuntamente. Que no se puede tragarse uno los santos en la iglesia y después herir, molestar,
despellejar al prójimo en la calle. “El que dice que ama a Dios y no ama al hermano es un embustero” (Iª Jn.4,20).
Hay una especie de vasos comunicantes: sube el amor a Dios…sube el amor a los hermanos…y, al contrario.
Los dos mandamientos deben de estar al mismo nivel.

3.-Jesús cambia de perspectiva. El amor a Dios es una respuesta: Amo a Dios porque me siento querido por
Él. Ahí está la raíz del «mandamiento», y la esencia de la Buena Noticia. En el fondo, la Buena Noticia no es más
que esto: «Dios te quiere, como te quiere tu madre, pero al infinito». El amor es la esencia del mundo. Lo
contrario del amor es la muerte total. Amar o morir. Amor o destrucción. La esencia del ser humano es la
capacidad de construirse amando. El error es intentar hacer sociedad humana sobre otros cimientos: violencia,
poder, justicia. Se dice que hay que amar al prójimo como a uno mismo. Pero ¿quién era el prójimo para los
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judíos? Los que estaban “próximos” a ellos: familia, vecinos, o eran del mismo país, judíos como ellos. Pero no
tenían por qué amar a los que estaban lejos…a los que no eran judíos. Jesús cambia el tema. Para un cristiano
no hay extranjeros, no hay gente lejos, sino que cada hombre y cada mujer es mi prójimo sea del país que sea.
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